

まちのわだい

～カメラスケッチ～



訓高 1、2 年生 町内施設を学ぶ

町内の施設について理解を深めることを目的に 9 月 15 日、訓子府高校 1、2 年生が「見学体験学習」を行い、町内各施設を見学しました。

1 年生はくねっぶ歴史館、2 年生は菅野養蜂場作業所を訪れました。2 年生 19 人は、菅野養蜂場で巣箱や分離器による採蜜を見学したほか、採りたての蜂蜜を試食するなど貴重な体験をしました。



わくわく園 秋の遠足

わくわく園の秋の遠足が 9 月 3 日に行われ、園児たちは各年齢ごとに目的地をめざして、元気いっぱい一生懸命歩きました。

この日は天候に恵まれ、園児たちは目的地の各公園の遊具で遊んだり、弁当を食べたりして、楽しい一日を過ごしました。

秋の野外調査学習

校外での学習を通して、生活科や総合的な学習をより深く学ぶことを目的に、居武士小学校の児童 24 人が 9 月 17 日に野外調査学習を行いました。

当日、1、2 年生はくねっぶ歴史館、3、4 年生は曾澤高圧コンクリート(株)訓子府工場、5、6 年生は常盤の菅野養蜂場作業所を見学しました。児童たちは各施設を見学したあと、スポーツセンターに移動して弁当を食べたり、全校ゲームや自由時間を楽しみました。



各小学校で運動会

新型コロナウイルス感染症の影響により、6 月から延期されていた各小学校の運動会が、9 月 4 日にそれぞれ開かれ、児童たちは、練習の成果を発揮しました。

感染拡大防止のため、観覧制限を設けるなど、予防対策を講じて実施されました。

児童たちは、各種目に全力で取り組み、懸命な姿に父母などから大きな声援が飛んでいました。

力を合わせてがんばったよ



銀河農園でタマネギを収穫

訓子府高校で理科を選択科目としている生徒 3 人が 9 月 13 日、銀河農園でタマネギを収穫しました。

授業の一環として農業を学ぶ「ふるさと教育訓子府学」で訓子府中学校 2 年生とタマネギやジャガイモを栽培しました。当日、訓子府中学校の生徒は参加できませんでしたが、たくさんのタマネギを収穫しました。

収穫したタマネギとジャガイモは、町給食センターに寄贈される予定です。



たくさんの野菜を収穫

わくわく園の 3～5 歳児が、銀河農園で栽培した野菜を 9 月 14 日に収穫しました。

当日は晴天のもと、異年齢で 2 グループに分かれて、ジャガイモとニンジン収穫したほか、1～2 歳児もわくわく園内の畑でジャガイモを収穫しました。

収穫したジャガイモなどは各家庭に配布したり、給食に使用され、園児たちはおいしそうに食べていました。



今月の一枚

町の素敵な瞬間を紹介しています。

今月は訓高ふれあい環境 DAY の「ごみ拾い」です。

